

Israel interrumpe la asistencia humanitaria en Gaza; Hamás califica de infracción la tregua acordada

Internacionales



Publicada el: 02/03/25	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/israel-interrumpe-la-asistencia-humanitaria-en-ga-za-hamas-califica-de-infraccion-la-tregua-acordada_19373.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/israel-interrumpe-la-asistencia-humanitaria-en-gaza-hamas-califica-de-infraccion-la-tregua-acordada_19373.php)

ISRAEL INTERRUMPE LA ASISTENCIA HUMANITARIA EN GAZA; HAMÁS CALIFICA DE INFRACCIÓN LA TREGUA ACORDADA

Internacionales

Israel interrumpe la asistencia humanitaria en Gaza; Hamás califica de infracción la tregua acordada

El movimiento palestino, que ha ejercido control sobre Gaza desde 2007, hace un llamado urgente a los mediadores y a la comunidad internacional para que ejerzan presión sobre Israel y pongan fin a las medidas punitivas e inmorales que afectan a más de dos millones de habitantes de la Franja.

Israel Suspende Ingreso de Ayuda Humanitaria en Gaza

En un comunicado emitido este domingo, el gobierno de Israel anunció la suspensión del ingreso de ayuda humanitaria a la Franja de Gaza.

Esta decisión fue rápidamente denunciada por Hamás, quien la considera una violación del acuerdo de alto el fuego que rige en el territorio palestino.

El Ministerio de Salud de Gaza ha informado sobre ataques mortales llevados a cabo por las fuerzas israelíes en la región.

Tensión Tras Vencimiento de la Tregua

La suspensión se produce tras la finalización de la primera fase de la tregua, que se estableció el 19 de enero mediante mediación de Catar y con el apoyo de Egipto y Estados Unidos.

A pesar de los esfuerzos, Israel y Hamás no han podido alcanzar un consenso sobre cómo proceder con la siguiente etapa, prevista para comenzar este domingo.

Israel reveló haber aceptado una propuesta de último minuto presentada por Steve Witkoff, enviado estadounidense para Oriente Medio.

Esta propuesta incluye la extensión de la tregua durante el mes sagrado del Ramadán y hasta la Pascua judía, programada para mediados de abril.

Asimismo, sugiere la liberación de los rehenes aún en Gaza en dos fases, siendo la segunda condicionado a un acuerdo de alto el fuego permanente que aún debe negociarse.

Rechazo por Parte de Hamás

El movimiento islamista rechazó la propuesta, insistiendo en la necesidad de implementar la segunda fase del acuerdo original de tregua.

Hamás argumenta que el compromiso estadounidense implica una renuncia por parte de Israel a lo acordado previamente.

Ante esta negativa, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, decidió suspender la entrada de mercancías y suministros a Gaza desde la mañana del domingo.

En un comunicado, se subrayó que "Israel no aceptará un alto al fuego sin la liberación de nuestros rehenes" y advirtió sobre "otras consecuencias" si Hamás persiste en su rechazo.

Consecuencias Humanitarias y Denuncias

Hamás calificó la decisión como "un chantaje barato, un crimen de guerra y un golpe descarado contra el acuerdo" de tregua.

A través de un comunicado, el movimiento solicitó a la comunidad internacional que presione a Israel para que cese sus medidas punitivas hacia más de dos

millones de personas en Gaza, que sufren los efectos devastadores de una guerra de 15 meses iniciada por el ataque de Hamás el 7 de octubre de 2023.

Fases del Acuerdo de Alto el Fuego

El acuerdo inicial contempla tres fases de 42 días cada una. Durante la primera fase, Hamás liberó a 25 rehenes y devolvió los cuerpos de otros ocho, a cambio de la excarcelación de aproximadamente 1.800 prisioneros palestinos.

La segunda fase, aún en discusión, incluiría la liberación de los rehenes restantes a cambio de varios cientos de prisioneros palestinos, con la condición de poner fin a la guerra.

Por último, la etapa final se centraría en la reconstrucción de Gaza.

Temor a la Reanudación de Hostilidades

En medio del estancamiento actual, el Ministerio de Salud del gobierno de Hamás reportó la muerte de cuatro personas y seis heridos debido a ataques israelíes en diversas áreas de Gaza.

A la vez, el ejército israelí justificó sus acciones afirmando que atacaron a sospechosos involucrados en la manipulación de un artefacto explosivo. Desde el inicio del conflicto, el ataque de Hamás del 7 de octubre dejó un saldo trágico de 1.218 muertos, en su mayoría civiles, mientras que la respuesta militar israelí ha resultado en más de 48.000 muertes, según cifras del Ministerio de Salud de Gaza.

Esta situación ha llevado a los 2,4 millones de habitantes de la región a enfrentar una crisis humanitaria alarmante.

Hamás ha reiterado que Israel "es responsable" de la situación de los rehenes, aumentando la presión sobre el gobierno de Netanyahu en un contexto altamente tenso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ISRAEL INTERRUMPE LA ASISTENCIA HUMANITARIA EN GAZA; HAMÁS CALIFICA DE INFRACCIÓN LA TREGUA ACORDADA

Israel interrumpe la asistencia humanitaria en gaza hamas califica de infraccion la tregua acordada

Tags

movimiento, ministerio, propuesta, comunicado, domingo, millones, palestino, acuerdo, segunda, rehenes, gobierno, humanitaria

Noticias relacionadas

4.6 * *Israel señala a Hamás por el incumplimiento de condiciones en el proyecto de tregua en Gaza, poniendo en jaque el acuerdo*

5.0 * *Hamás retrasa la siguiente entrega de rehenes mientras Israel intensifica los preparativos militares ante posibles eventualidades*

4.7 * *Hamás reafirma su compromiso con la tregua y demanda a Israel que cumpla con sus obligaciones*

5.0 * *Hamás pospone la liberación de rehenes, mientras Israel se alista ante cualquier eventualidad*

3.9 * *Se inicia un cese al fuego en Gaza tras más de quince meses de intenso conflicto*

4.0 * *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*

4.5 * *El alto al fuego en la Franja de Gaza se implementará a partir del domingo*

4.8 * *Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado*

3.9 * *Este domingo se implementará el esperado acuerdo de cese al fuego en la Franja de Gaza*

5.0 * *Tragedia en el conflicto: Familiares confirman el fallecimiento de una mujer argentina, Bibas, junto a sus hijos como rehenes en Israel*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo